

Comenzó la campaña electoral en España para las nuevas elecciones generales del próximo día 26



Madrid, 10 jun (RHC) Los líderes de las cuatro principales fuerzas políticas de España iniciaron este viernes la campaña para las elecciones generales del próximo día 26, que tienen como gran novedad la alianza de la izquierda.

Con la tradicional pegada de carteles, los partidos Popular (PP), Socialista Obrero Español (PSOE), Ciudadanos (C's) y Unidos Podemos -coalición entre Izquierda Unida (IU) y Podemos- dieron la pasada medianoche el pistoletazo de salida a este "sprint" final hasta los comicios, destaca Prensa Latina.

Unos 36,5 millones de españoles están llamados a las urnas para renovar las Cortes Generales (parlamento bicameral), seis meses después que sus dirigentes no consiguieran ponerse de acuerdo para formar gobierno, tras las generales del pasado 20 de diciembre.

Durante 15 días, los líderes del conservador PP, el socialdemócrata PSOE, Unidos Podemos (izquierda) y el centroderechista C's tratarán de movilizar a su electorado para mejorar los resultados de la anterior contienda, que puso fin a cuatro décadas de bipartidismo entre los dos primeros.

Los candidatos a la presidencia del Gobierno español Mariano Rajoy (PP), Pedro Sánchez (PSOE), Pablo Iglesias (Unidos Podemos) y Albert Rivera (C's) eligieron parques y plazas de Madrid para abrir, poco antes de la medianoche, sus respectivas campañas.

Casi todos los sondeos pronostican hasta ahora un resultado muy similar al de hace seis meses, cuando los conservadores de Rajoy resultaron la fuerza más votada, pero sin la mayoría necesaria para gobernar en solitario.

Pero según esas encuestas, los socialdemócratas del PSOE y la alianza entre Podemos e IU -única novedad en estos comicios- se disputan codo a codo el segundo puesto, aunque para la mayoría de esos estudios de opinión los socialistas serán relegados a la tercera posición.

Ciudadanos, considerada la nueva derecha de España, volvería a ocupar el cuarto lugar que conquistó en las generales de diciembre.

Los vaticinios de esos estudios demoscópicos fueron confirmados la víspera con la difusión de un sondeo oficial que concede a los populares hasta 121 escaños en el Congreso de los Diputados, frente a los 123 que obtuvieron en diciembre.

De acuerdo con el barómetro del Centro de Investigaciones Sociológicas (CIS) -la pesquisa electoral más importante de este país- el PP de Rajoy volvería a ser la agrupación más votada con un 29,2 por ciento de apoyo, frente al 28,7 por ciento alcanzado el 20-D.

Sin embargo, los conservadores obtendrían entre 118 y 121 asientos de los 350 de la Cámara baja, alejándose así de una mayoría que le permita gobernar.

Como ya reflejaron las urnas hace seis meses, la formación liderada por el actual jefe del Ejecutivo en funciones tendría que llegar a pactos con otros partidos si quiere conservar el poder, pues en ningún caso alcanzaría la mayoría absoluta, fijada en 176 butacas del Congreso.

Si se celebrasen ahora los comicios, Unidos Podemos aventajaría al PSOE con 25,6 por ciento de los votos y un máximo de 92 diputados, indicó el CIS.

De esa manera, la asociación de los líderes Pablo Iglesias (Podemos) y Alberto Garzón (Izquierda Unida), cuyas fuerzas concurren separadas en diciembre pasado, darían el denominado sorpasso (adelantamiento) al PSOE y lo superarían en hasta 12 escaños.

El centroderechista C's se quedaría nuevamente en la cuarta posición y, aunque aumenta en porcentaje de votos (de 13,93 a 14,16 por ciento), ganaría hasta 39 representantes en el Congreso, frente a los 40 logrados el 20-D.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/96341-comenzo-la-campana-electoral-en-espana-para-las-nuevas-elecciones-generales-del-proximo-dia-26>



Radio Habana Cuba